

Rapatkan Barisan Ka KPLP Lapas Permisan Adakan Rapat Regu Penjagaan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.UPDATES.CO.ID

Dec 9, 2023 - 13:50



Menghadapi Perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Kelas II A Permisan (Ka KPLP), Kasno menegaskan kepada seluruh jajaran petugas regu pengamanan untuk terus meningkatkan kewaspadaan terkait tugas pokok menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas dalam coffe morning dan rapat internal, pada jum'at pagi di Guest House Lapas Permisan (08/12). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Menghadapi Perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Kelas II A Permisan (Ka KPLP), Kasno

menegaskan kepada seluruh jajaran petugas regu pengamanan untuk terus meningkatkan kewaspadaan terkait tugas pokok menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lapas. Hal itu disampaikan dalam coffe morning dan rapat internal, pada jum'at pagi di Guest House Lapas Permisan (08/12).

Kasno menyampaikan bahwa saat melaksanakan kontrol keliling (trolling), petugas harus cermat dan teliti serta aktif melaporkan hasilnya agar informasi semakin cepat dan tepat sehingga deteksi dini terhadap gangguan keamanan dan ketertiban dapat dicegah.

"Sebagai petugas pengamanan harus cermat dan teliti, terlebih saat melaksanakan kontrol keliling. Selalu monitor setiap kegiatan warga binaan secara berkala, dan tingkatkan intensitas kontrol di waktu yang dianggap rawan," tegas Kasno menyampaikan arahan.

Lebih lanjut lagi Ka KPLP menjelaskan agar selalu "waspada jangan - jangan" pada waktu yang dianggap rawan seperti saat pergantian regu pengamanan, pelaksanaan shalat berjamaah dan kegiatan lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Ka KPLP juga mengingatkan untuk selalu menjaga kesehatan. Cuaca ekstrem seperti memasuki musim hujan ini dapat menyebabkan gangguan kesehatan.

Menutup amanatnya, Kasno berpesan agar selalu menjaga kekompakan, berkolaborasi dan selalu berkoordinasi dalam bertugas dengan semua jajaran Lapas Kelas II A Permisan demi tercapainya keamanan dan ketertiban bersama.